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平成３１年３月臨時教育委員会会議録 
 

１．開催日時   平成３１年３月２７日（水） １１時００分～ １２時００分 

２．開催場所   日野町役場 ２０２会議室 

３．出席委員   今宿綾子教育長、 

髙橋政宏委員、谷 信代委員、西村吉弘委員 

（欠席 山田めぐみ教育長職務代理者） 

４．出席事務局員 

  教育次長 ：望主 昭久 

学校教育課：参事 山添 美実  参事 吉澤 増穂 

  

今宿 教育長 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

今宿 教育長 

 

西村 委員 

 

只今から、教育委員会臨時会を開会させていただきます。 

（ごあいさつ） 

 

今回は、人事案件による臨時会で短時間であることもあり、議案審議

を先にさせていただきます。なお、承認後、午後からの主監課長会に

おいて内示され、その後の校長会および園長会で内示することになり

ます。 

それでは早速ですが、日程第３の議事に入ります。「議第１７号 日野

町職員の人事異動に伴う主任級以上の任免について」を議題としま

す。なお、ここで吉澤学校教育課参事は、議案の関係者でありますの

で一時退席をします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 議第１７号 

 以上でございます。よろしいですか。 

  

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 議第１８号 

 説明をいただきました内容でよろしいでしょうか。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 議第１９号 

 説明をいたしましたが、ご質問などございませんでしょうか。 

 

質問なんですが、小学校区の呼び方は、日野小学校は「日野・鎌掛小

学校区」というのが、正式な名称ですか。 
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今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

西村 委員 
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山添 参事 

 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

望主 次長 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

４ページの説明のところにもあるのですが、設置要綱にこの校区の名

前を「日野・鎌掛小学校区」という名前であげさせていただいています。 

 

日野小学校というのは統廃合によって鎌掛小学校区を合わせもち日

野小学校というふうになっています。 

私が就任させていただいた時に、２つの校区を併せ持っている学校だ

ということをすごく意識をしていました。学校名は「日野小学校」では

あるのですけれども、二つの校区と地区をもっているので、あえて「日

野・鎌掛小学校区」としています。 

 

校区の名称は、鎌掛小学校が日野小学校と統合になった経過があるの

で、やはり鎌掛という地域を尊重してという意味合いで、その名前が残

ったのだと、こういう名称にしてあるのだというご説明をいただいたわ

けですね。それで結構でございます。 

 

南比地区の木村さんは再任ということですけれとも、この４月から公

民館の副館長さんを兼ねられているのですけれども、これは？ 

 

校長からの推薦にも、地域と学校とをつなぐ役割として、副公民館長

さんとしていてくださるこの方の存在は大きな役割を果たしてくださ

るであろうということを述べていただいております。 

 

関連することなんですが、前回採択になりました平成３１年度教育方

針の中に、ふるさと絆事業の章がありまして、そこに「支援員」となっ

ていたのです。「推進員」ですね。あれは直していただくようにお願い

していたのが、直っていなかったのです。推進員に訂正をいただきたい

と思います。 

 

申し訳ございません。確かにペーパーに書いておりました。確認させ

ていただいて直させていただきます。 

 この方針につきましては、この間承認いただきました２９日の校長会

で各校長に配付しますので、その時には必ず直したものをお配りしま

す。申し訳ございません。 

 

ほかにないようでしたら、議第１９号について承認することとしてよ
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谷 委員 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

ろしいですか。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 報第４号 

 

 以上でございます。説明いたしまして、ご質問、ご意見等ございませ

んでしょうか。 

 

役場の方、皆さんお忙しくて、本当に大変なお仕事をされていると思

うのですけれども、こういう診断書まで出されるぐらい、お身体を悪く

されるくらい大変なことなんだと。ほかの職員の方はくれぐれもお身体

を大切になさってください。 

 

よろしいでしょうか。 

以上でございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



-4- 

 

 


